
Il Corretto Uso dell'Acqua Sulfidrilica di Porretta  
Terme nella Prevenzione Primaria della 

Cardiopatia Ischemica, Diabete Mellito e Cancro. 
 
 
Consiglio di bere almeno DUE bicchieri durante UN SOLO 
GIORNO di cura: chiaramente, se si bevono più bicchieri al 
giorno e per più giorni di seguito, è accelerata l'eliminazione 
delle pericolose predisposizioni.  
 
Portare a casa una bottiglia da litro, anche di plastica, della 
stessa acqua, avendo cura di chiuderla bene e collocarla alla 
testa del letto, se possibile, oppure sul comodino, perché le 
sue radiazioni elettro-magnetiche possano agire anche nella 
notte per ottenere il fisiologico rimodellamento dei centri 
nervosi alla base delle varie Costituzioni. 
 
Porre accanto alla bottiglia un bicchiere d'acqua di rubinetto 
oppure minerale, lasciarlo fino al mattino seguente: al 
risveglio bere l'acqua del bicchiere DOPO averla AGITATA 
bene con un cucchiaino per aumentarne l'attività radiante, e 
riempire il bicchiere con altra acqua da usare il mattino 
successivo.  
La terapia deve continuare almeno UNA settimana. 
Alla fine, a piacere, bere un bicchiere al giorno (o più!) 
dell'acqua della stessa bottiglia fino a consumarla, agitando 
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bene l'acqua prima di berla: la radiazione e i suoi effetti sui 
sistemi biologici risultano aumentati. 
La struttura dei centri nervosi della base, alterata nelle 
Costituzioni di CAD, DM, Cancro, inizia a normalizzarsi a 
partire dal PRIMO momento dell'ingestione dell'acqua 
sulfidrilica, contemporaneamente alla SCOMPARSA di 
Reali Rischi Congeniti, eventualmente presenti. 
 
Secondo mie esperienze, il lavoro di ristrutturazione 
tessutale dura NOVE MESI e gradatamente finisce: struttura 
e funzione istangica sono ritornate NORMALI. 
Raccomando alle NEO SPOSE, prima dell'inizio della 
GRAVIDANZA, di sottoporsi alla semplice terapia 
idropinica, illustrata sopra, prolungata per DIECI giorni: 
Il frequentare nel tempo le Terme di Porretta, per utilizzare i 
notevoli benefici della sua acqua, è comunque consigliabile. 
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